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SAINTE-FOY-LÈS-LYON

Une démission et des regrets

« Dire que j’ai eu beaucoup de plaisir à assumer cette responsabilité de conseiller d’opposition

serait sans doute un peu excessif », rigole-t-il. Olivier Coupiac, élu d’opposition du groupe Sainte-

Foy Avenir a annoncé sa démission au conseil municipal. S’il a parlé de ces deux années comme

d’une « expérience riche et passionnante », il a aussi exprimé ses regrets quant à « l’extrême

politisation » du fonctionnement du conseil municipal : « J’ai fait la merveilleuse expérience d’une

mécanique d’écœurement des conseillers d’oppositions ».

Il poursuivait : « Pendant que nous nous chamaillons sur des éléments de langage, le compte à

rebours du réchauffement climatique n’en finit pas de s’égrainer », expliquant que « cela devrait

constituer une motivation suffisante pour se mettre au travail ». Un discours d’au revoir auquel la

maire a répondu : « Plus jamais je ne veux entendre dire que nous ne travaillons pas, nous sommes

au travail […] et ça a été un plaisir, quoi que vous en pensiez, d’avoir vos questions au conseil

municipal, de tenter d’y répondre ».
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